
  

 

 

 

 

 
 

２学期の学校評価にご協力をありがとうございました！ 
保護者の皆様には、お忙しい中、Forms でのアンケ―トにご協力いただき、ありがとうございまし

た。下記の結果のように、ほとんどの項目で肯定的評価をしていただくことができました。課題となっ

た項目について、３学期からの学校教育活動に向けて、具体的に手立てを工夫し、全教職員で一丸とな

って改善していきます。保護者の皆様におかれましてもご支援とご協力をお願いいたします。 

令和４年度 後期の保護者アンケート結果 
 質  問  項  目 

前 期 
肯定的評価 

後 期 
肯定的評価 

前期から

の推移 

1 
お子さんは、学校で勉強したり遊んだりすることが好きであ

ると言っている。 
93% 89%  

2 お子さんは、授業が分かりやすいと言っている。 88% 83%  

3 お子さんは、自分の思いや考えを話している。 86% 85%  

４ 
お子さんは、家で目標時間（低学年３０分・中学年４０分・

高学年６０分）程度勉強している。 
66% 64% 

 

5 お子さんは、話をしっかり聞く力が身についている。 75% 75%  

6 お子さんは、忘れ物をしないで学校に通っている。 83% 77%  

7 お子さんは、家で進んであいさつをしている。 85% 86%  

8 お子さんは、家族のために役立つことを進んでしている。 79% 85%  

9 
お子さんに、早寝・早起き・朝ご飯の習慣や歯みがきが身に

付くよう働きかけている。または身に付いている。 
92% 85% 

 

10 先生は、子どものよいところを見つけて、ほめてくれる。 83% 89%  

11 
学校は、学校だよりや学年だより・メール配信等で、経営方

針や学校の様子などをよく伝えている。 
91% 92% 

 

12 学校は、保護者の相談等に丁寧に対応している。 83% 90%  

13 学校は、いじめの未然防止や早期の発見と対応を行っている。 67% 73%  

14 
学校は、安全教育（防犯・防災・避難訓練・交通安全教室等）

を適切に行っている。 
91% 93% 

 

 

〇⑫「学校は、保護者の相談等に丁寧に対応している」の A+B 評価は９０％で、コロナの感染状況から面談、

電話での連絡相談、連絡帳を通じての連絡等、場合に応じて工夫してきたことが有効であったようです。 

〇⑩「先生は、子どものよいところを見つけてほめてくれる」の A+B評価は８９％で、児童の活躍の場面を

増やし、個別に褒める機会が増えたことをお便りやTeams等の活用が成果につながったようです。 

△⑥「忘れ物をしないで学校に通っている」の A+B 評価は７７％であり、C評価が増えていたことから、学

校と家庭での連携を強化し、自律心を育む手立てについてともに考えていきたいと思います。 

△➁「授業が分かりやすいと言っている」の A+B評価は８３％であり、E評価（判断できない）が増えてい

たことから、前期と比較し、学習内容の増加に伴い、難しさを感じている児童がいるのかと思います。「分

かった。できた。」の実感が伴う授業づくりについて、全教職員で研究を推進しながら研鑽していきます。 

△➂「お子さんに、早寝・早起き・朝ご飯の習慣や歯磨きが身に付くよう働きかけている。または身に付い

ている」のA+B 評価は８５％であり、前期より７ポイント低下していることから、家庭と連携する手立て

について工夫する必要があると考えています。 …（前期との推移で、＋―5%の項目からの考察） 
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＜保護者の皆様のコメントより（⇒学校からの回答）＞ 
 

・大勢の前で自分の考えを発表する場を設けてほしい。成果発表会や表現会みたいなこと（全校児童や

保護者の前で）学年の人数が少ないので馴れ合いになってしまい、緊張感を持つ機会が少ないので

は？将来大勢の中でも自分の考えを堂々と主張できる子に育ってほしい 

(⇒自分の思いや考えを伝えることができるために、発達段階に応じて段階的に指導をしているところで

す。特に１年生では、１月 31 日に「新１年生を迎える会」が予定されており、年長組さんの相手

を意識して発表する準備や練習をしているところです。また、全校集会で全校児童が集まる機会に

おいても、自分の考えを話す場を設定するようにしています。このような場こそ成長が期待できる

と信じて、全校でも意図的な指導の工夫をしていきたいと思います。）２月３日の授業参観の機会に

も、ぜひご覧ください。 

 

・勉強は苦手と言ってはいますが、友達との交流や授業も、楽しくしているように、日頃から感じてい

ます。きまりを守りつつ、自由にさせてもらえることも多いと聞いていて、そこも学校生活を楽しめ

る要素なのかなと思います。また、タブレットで学校の様子を時々見させてもらえるのも嬉しいです。

いつもありがとうございます。 

(⇒学校では、規範意識をもって学校生活を過ごすように指導しています。きまりを守って楽しくできる

毎日こそが、子ども達にとっての「学校大好き 友達大好き 和倉っ子」につながっていくものと

考えています。タブレットにおいても有効に活用し、着実に学びが広がっています。児童の学習に

おける情報活用ツールやコミュニケーションツールの一つとして、今後も情報モラルやマナーをし

っかりと守って、授業のみならず家庭への持ち帰り等においても有効な活用を推進していきます。

特に今回の学級閉鎖や臨時休業等の対応におけるオンライン学習においても、有効な連絡手段にな

りました。保護者の方におかれましても、お忙しい中でも、学校の様子をご覧いただき、ご感想ま

でいただき、ありがたく思っております。) 

 

・いつもありがとうございます。コスモステーリングのお手伝いは楽しかったです。 

(⇒お忙しい中、ご協力をありがとうございました。保護者や地域の方のご協力がなければ、この行事は

運営が難しくなります。お天気もよく、全校児童の様子も見ていただき、楽しんでいただけてよか

ったです。今後とも温かいご支援とご協力をお願いいたします。) 

 

・授業参観のことなのですが、来年 2 番目の息子が入学します.。3 年後に 3 番目の息子が入学します。 

今は長子の子だけなので授業参観を見ることが出来ていますが、今後のことを考えると授業参観の 1

限の時間で 3 人の授業参観を見るのは少し難しく思います。子供達もきっと見て欲しいと思うので 1

人の子に向き合えるように授業参観を 1 限ではなく、増やして頂けるとありがたいです。今から検

討して頂けると嬉しいです。 

(⇒お子様の人数が多いご家庭は、参観時間が限られてしまうため、不都合をおかけしておりましたこと 

を申し訳なく思っております。これまで参観日は、午後から５限目に行い、６限目にＰＴＡ総会や

学校説明会、中学校説明会を行うような日程となっていました。来年度は、11 月のいしかわ教育ウ

イークリーの授業参観を午前中の授業公開として４限目に説明会にする等、年間の中で１回は変更

のにしていく予定です。なお、授業参観を通してお子様の様子をご覧になりご理解いただくことは、

ありがたいことであり、日時を問わず参観日以外にいつでも可能ですので、遠慮なくお知らせくだ

さい。） 

 

・昨年もお伝えしましたが、運動会の見学者を未就学児不可にされてとても困りました。昨年は学校側

の回答を貰えず、そのまま今年も同じように未就学児不可にされ不便でした。 

(⇒昨年、学校側の回答を出しておりませんでしたことに対し、お詫び申し上げます。コロナ禍になって

から、学校行事の運営においては、その都度七尾市教育委員会にガイドラインを提出して内容と方

法について協議しております。それぞれのご家庭のご事情がおありでしょうから、その際には、ご

事情をお伺いした上でご相談させていただきたいと思います。また、コロナの感染状況を見ながら

その都度、適切な対応を考えていきたいと思っております。） 

 

 

 



・教育活動ではないですが、トイレの便座を拭くアルコールを設置してあるといいと思います。 

（便座が汚れている時があるそうなので） 

(⇒手指のアルコール消毒は、各場所に設置していましたが、トイレの便座を拭くアルコールにつきまし

ては、掃除をする時のアルコールのシートの設置はしていましたが、掃除以外に使用ができること

についての指導が不十分でした。今後は、子ども達にトイレを使う時に便座が汚れていたり、使用

時に心配な時には自分で使ったりすることを指導していきます。各場所の手洗い場に、除菌アルコ

ールのシ―トを設置しております。) 

 

・お知らせの下校時間と実際の下校時間が違う時がある。 

(⇒お知らせがお伝えできなかったことで、ご迷惑をおかけしましたことを申し訳なく思っております。

下校時間に変更がある時には、お便りや学校メールでお知らせをしておりましたが、今後このよう

なことがないように気をつけていきます。） 

 

・子どもによると、先生がお忙しそうとのことで、なかなかちょっとしたことで話しかけられないとの

ことです(不満ではなく、単に感想として聞いています。)緊急性はないですが、軽めの相談などしや

すい雰囲気があるといいのかなと思いました。 

(⇒確かに時間に追われながら、授業や宿題の点検や○付け、生徒指導をしたりして、休み時間まで忙し

そうに子ども達の目からも見えているのですね。申し訳なく反省しているところです。教職員は、

本来子どもに向き合って、いっしょに遊んだり話を聞いてあげたりして、ゆったりとした時間が必

要です。ゆとりある時間を大切にして、時間を有効に使うように努力しなければなりません。今後

は、少しでも子ども達の声に耳を傾けられるゆとりや時間を生み出す工夫をしていきます。) 

 

・4 年生になると、学習内容も難しくなり、宿題の量も増えた印象ですが、毎日がんばっていると思い

ます。苦手な教科も段々とはっきりしてきたようで、家でも声をかけながら教えていきたいと思いま

す。いつもありがとうございます。 

(⇒高学年になって学習内容が難しくなり、子ども達に苦手意識が出始めるのも当然ですね。高学年にな

るにつれて、１年１年学習内容が高度になってきています。学校でも一人一人の学習の様子を見て、

声をかけながら指導をしていますが、こんな時こそ保護者の方の協力も必要です。時には、お家の

方や先生の励ましや賞賛などの声かけで、自信ややる気につながったりします。子ども達のために、

学校と家庭で協力しながら応援していきましょう。） 

 

・コスモステーリングのアンケートに記入することを忘れてしまいました。過剰なアルコール消毒の使

用、見直しをしてほしい。日常からアルコール消毒より手洗いをさせるようにしてほしいです。 

(⇒当日は、コロナ感染状況の不安な中、コスモステーリングの学校行事を実施すべきか、縦割りでの活

動であり、保護者や地域の協力依頼もありましたので、実施の判断を市教委とも協議しての開催で

した。とにかく最大限の危機対策をしながら実施しましたので、検温や消毒において対策が過剰で

あったことは事実です。今後も様々な状況にあり、ご迷惑やご心配をおかけすることもあるかと思

いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。） 

 

・いつも大変お世話になっています。楽しんで学校生活が送れているように感じています。 

(⇒お子様が楽しい学校生活であることが、何よりだと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

９において、早起き以外はあてはまっています。遅刻が特に気になります。努力し、頑張っていき

たいと思います。また、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムが基本です。今後、学校と家庭と

の連携を密にし、心身ともに健やかな成長を願っています。 

 

・算数の遅れ？が出ているみたいなので少しだけ心配です。それ以外の学校生活については息子と話し

ている限りは許容範囲内なので特段心配などはありません。いつもありがとうございます。(「先生

は褒めてくれる」のところに息子が今回も◎していました、親としてありがたいです) 

(⇒５年生の算数は、２学期末で何とか学習内容を終えることができたとのことですので、ご安心くださ

い。臨時休業のための学習の保障として、日課を変更しての補充学習も行うことができました。ま

だ不安があり、さらに補充が必要であれば担任までご相談ください。各担任は、児童一人一人のよ

い所を認めたり褒めたりして、学級の友達のいい所も見つけるなど、学校全体でも取り組んでいま

す。今後も児童のよさを見つけ、褒める指導を継続していきます。） 



 

・担任の先生は良いところを本人に伝えてくれていて、本人の自信にも繋がっており、感謝しておりま

す。いつもありがとうございます。 

(⇒教師が児童のよさを見つけて認めたり褒めたりすることが、自己肯定感や自己有用感を育み、自信を

つけることにつながります。今後も、全教職員で児童の自信をつけるような指導の工夫を行ってま

いります。 

 

・いつもありがとうございます。引き続きコロナ感染対策の徹底をよろしくお願い致します。 

(⇒常に高い危機意識をもち、気を緩めることなくできる対策の徹底を行いながら、コロナと共生する学

校運営を行ってまいります。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたしま

す。) 

 

・授業参観、行事では子ども達が聞く、話す、考えるができていて、参加しているということが伝わっ

てきてすごく良かったと思います。いつもありがとうございます。 

(⇒本校では、学力向上のための学校研究として、全校で学習スタイルの徹底を図る取組を行っています。

レッツトライ集会で、全校児童に具体的な内容を共有したり、校長や教頭が各教室を回ったりして

授業の様子を見ながら、児童の学びの姿についてモニタリングをしています。校長シールや教頭シ

ールなどで称賛しながら、意欲付けをする工夫もしています。和倉っ子は、どの子も一生懸命に学

習に取り組んでいます。ご家庭でもぜひお子様の頑張りを褒めてあげてください。 

 

・いつも大変お世話になっております。先生方の温かなご指導に感謝しております。また、図書室のリ

ニューアル感動しました。ありがとうございます。 

(⇒こちらこそ、いつもご理解とご協力をありがとうございます。図書室のリニューアルができて、児童

にとって、まずは環境づくりが第一です。今後も、和倉っ子のために知恵を出し合い、学校教育活

動や環境づくりなどの工夫をして行きたいと思います。また、保護者や地域の皆様のご意見をいた

だければありがたいです。） 

 

・いつもお世話になりありがとうございます。来年度から中学生ということもあり、不安も多々ありま

すが、心強くて優しい先生の言葉ありがたく思います。あと約 3 か月ですがお願い致します。 

(⇒もうすぐ卒業が近づいていますが、6 年生は学校のために最高学年としていろいろな場面で活躍し、

貢献してくれています。和倉小学校での学びを中学校でもさらに頑張っていくことと期待していま

す。3 学期も、一人一人の児童に寄り添いながら指導させていただきますので、よろしくお願いい

たします。) 

 

・いつも丁寧なご指導ありがとうございます。特に 2 学期の運動会では、子ども達が主体的に考え、

下級生を引っ張る力に感動しました。とても良い経験になったと思います。ありがとうございました。 

(⇒６年生は、最高学年として精一杯頑張ってくれました。運動会当日の様子をご覧になられて、その姿

が伝わったことが、大変うれしいです。また、それが 6 年生の自信にもなり、この後の伝統にもな

っていくことでしょう。) 

 

皆様、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。今後の学校教育活動の参考にして 

いきたいと思っております。皆様、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。 

 

  ～オアシスライン担当～  

 ～親と子のなんでも電話相談室～ 

TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

相談内容： 悩んでいること、困っていること 

＊匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 

 


